



Anuncia Creel Miranda suspensión de sesión del pleno en Cámara de Diputados hasta tener dictamen estructural tras temblor



La sesión del pleno de la Cámara de Diputados prevista para este martes fue suspendida luego del sismo de 7.7 grados que tuvo su epicentro en Michoacán este lunes, por lo que el presidente de la Mesa Directiva en el Palacio Legislativo de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, informó que se debe tener un dictamen actual del estado estructural del recinto legislativo con el fin de confiar en su habitabilidad.

Creel Miranda aclaró que hizo este anuncio en la Gaceta Parlamentaria y en la página web de la Cámara de Diputados, con el fin de hacerlo del conocimiento de las y los legisladores que integran el pleno. El diputado panista tomó esta decisión luego del sismo registrado este lunes, por lo que la sesión del martes quedó suspendida hasta contar con un dictamen de habitabilidad del recinto legislativo.

Santiago Creel Miranda deseó que todas las diputadas y diputados, así como las trabajadoras y trabajadores de la Cámara se encuentren bien y en compañía de sus familias.

Los coordinadores parlamentarios del PRI, Rubén Moreira Valdez, y de Morena, Ignacio Mier Velazco, presidente también de la Junta de Coordinación Política, afirmaron que la sesión del pleno se reanudará el próximo miércoles, por lo que ese día y el jueves sí sesionarán los diputados.

Ambos legisladores reconocieron la labor del personal de Protección Civil por su conducción del Simulacro Nacional 2022 y por atender a las personas y guiarlas durante el sismo de 7.7 grados que se registró en la capital del país. Moreira Valdez, exgobernador de Coahuila, dijo que hoy el país y su capital son otros ante las experiencias por las catástrofes del 19 de septiembre de 1985 y del 19 de septiembre de 2017 que permiten que la ciudadanía y las autoridades actúen de manera inmediata.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	0	20/09/2022	LEGISLATIVO

En tanto, Mier Velazco dijo que se pidió una revisión exhaustiva al salón de plenos y un monitoreo de todo el recinto legislativo. "Más de tres mil personas fueron desalojadas, eran las que estaban en el recinto. Sólo dos compañeras tuvieron una crisis, pero de ahí todo bien", dijo el diputado federal por Puebla.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/anuncia-creel-miranda-suspension-sesion-pleno-dictamen-estructural-temblor.html>